
PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘CIPRESES CARTAGENEROS EN LA RM-F36
A LA ALTURA DEL CASERÍO DE LOS INGLESES DE LA PALMA’

Un error en el  mecanismo de mantenimiento y conservación por parte de la Dirección
General  de  Carreteras  ocasionó  la  ‘tala’,  en  mayo  de  2018,  de  60  unidades  de  una
especie protegida como es la sabina mora, en el  margen izquierdo de la RM F-36 en
dirección a La Palma, cuando se debería haber realizado una ‘poda’.

Esta equivocación fue detectada rápidamente al día siguiente de producirse y llevó a la
paralización de los trabajos, lo que provocó que se dejara de atender debidamente al
resto  de  unidades  allí  existentes,  que  han  seguido  creciendo  sin  hacerle  el  debido
mantenimiento.

Tres  años  después,  las  60  sabinas  moras  taladas  han  rebrotado  y  el  resto  han  ido
creciendo y sus ramas invaden el carril de calzada impidiendo la fluidez y el correcto paso
del tráfico, especialmente el pesado, que con su caja de carga roza y desgarra ramas con
el consiguiente peligro a los turismos que le siguen.

En pregunta in voce en el  Pleno de la Junta Vecinal  de La Palma del  pasado 16 de
febrero solicitamos a la presidencia que trasladase a la Dirección General de Carreteras la
petición de ‘poda’ de estas sabinas, después de que una vecina de ‘Los Salazares’ nos
relatara lo que le sucedió. Las fotografías que adjuntamos muestran la suerte que tuvo en
no tener males mayores, mientras que la respuesta dada por el presidente de la Junta fue
"eso no se toca, menudo lío tuvimos hace tres años". 

Desde mi Grupo creemos que ésa no es una respuesta adecuada a una situación de
peligro  en  esta  vía  regional,  requiriéndose  una  actuación  colegiada  de  la  Dirección
General de Carreteras que salvaguarde en primer lugar la seguridad del tránsito, además
de realizarse una poda de algunas ramas o partes innecesarias de este arbolado que
influyen negativamente en la seguridad vial.

Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Va a retomar el Gobierno municipal la petición de vecinos, dando traslado a la Dirección
General  de  Carreteras  de  la  necesidad  del  mantenimiento  de  las  sabinas  moras
existentes en ese punto de la RM F-36 para que se garantice la seguridad vial y prevenir
accidentes por caídas de ramas?



Cartagena, a 20 de mayo de 2021

         
      Fdo. José López Martínez                                     Fdo. Enrique Pérez Abellán

        Concejal-Portavoz Grupo municipal MC.                    Concejal Grupo municipal MC.
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